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ticole il contributo che loro ancora spetta sopra 
la imposta sul vino per il 1920. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Montemartini ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere se non 
intenda di dare, com'è desiderabile, le oppor-
tune istruzioni alla Direzione Compartimentale 
delle ferrovie dello Stato in Venezia perchè 
nella parte che la riguarda collabori alla defini-
tiva formulazione pratica del progetto di allar-
gamento del ponte ferroviario sulla laguna, 
quale fu deliberato dal Consiglio comunale di 
Venezia, assecondando così la volontà della cit-
tadinanza veneziana per una rapida e perma-
nente congiunzione colla terra ferma ed infine 
per l'allacciamento delle due zone del porto. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Florian ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se la posi-
zione finanziaria dei ferrovieri andati in pen-
sione col decreto luogotenenziale 27 novembre 
1919, n. 2373, verrà regolarizzata in base alla 
legge 7 aprile 1921, n. 369, essendo questa niente 
altro che la ripetizione del precitato decreto luo-
gotenenziale; tenendo conto che la mancata ap-
plicazione della legge predetta 7 aprile 1921, 
nella parte finanziaria e nella decorrenza dei 
termini, anche per i pensionati del decreto luo-
gotenenziale 27 novembre 1919, si risolverebbe 
in una deplorevole sperequazione di benefici, e 
in una grave ingiustizia. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Zanzì ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e del tesoro (Sottosegreta-
riato per l'assistenza militare e le pensioni di 
guerra), per conoscere come intendane di assi-
curare da parte dei Collegi medici di 1° grado 
istituiti presso gli ospedali militari principali 
la esatta osservanza dei termini di cui all'arti-
colo 7 del decreto luogotenenziale 28 luglio 1918, 
n. 1274, per quanto concerne la trasmissione al 
Sottosegretariato di Stato per le pensioni e la 
assistenza militare dei verbali della visita me-
dico-collegiale e se non intendano di prefìggere 
per le Commissioni sanitarie di appello termini 
tassativi per la trasmissione dei verbali defini-
tivi, per cui non è fissato dall'articolo 9 del de-
creto luogotenenziale suddetto termine veruno. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Quilico». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere come giudichi la 
circolare con cui il Comando della divisione mili-
tare di Torino ha creduto di indirizzare gli uf-
ficiali desiderosi di istruirsi nella lingua inglese 
a frequentare i corsi istituiti dalla Y!. M. C. A., 
associazione americana che ha fra i suoi fini 
apertamente dichiarati quello della, sistematica 
snazionalizzazione degli emigranti italiani negli 
Stati Uniti, e che anche in Italia svolge un'opera 
di propaganda morale e religiosa la quale non è 
stata sempre favorevolmente giudicata dal 
punto di vista dell'interesse e della dignità del 
nostro Paese. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Federzoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per conoscere se non trovi rispon-
dente a un doveroso atto di giustizia promuo-
vere, in sede di riforma burocratica, una dispo-
sizione transitoria che renda promovibili, a tutti 
o a parte dei posti vacanti di consigliere di Pre-
fettura, i consiglieri aggiunti dichiarati idonei 
al grado superiore negli ultimi concorsi per ti-
toli, e se eventualmente non ritenga opportuno 
proporre che tali promozioni siano fatte in base 
all'anzianità di ruolo, unico elemento valutabile 
per funzionari idonei, ma esclusi tutti egual-
mente dalla graduatoria dell'ultimo concorso. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cucca ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se non 
ritenga equo e opportuno prorogare il termine 
di validità delle graduatorie per le classi di 
ruolo messe a concorso negli anni 1919-20, co-
sicché possano venir sistemati i supplenti che 
parteciparono a quei concorsi generali e risul-
tano classificati tra gli idonei eleggibili, (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Bogiankino ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per sapere se sia a cono-
scenza della Direzione generale di Sanità che in 
alcune regioni da molto tempo è completamente 
cessata la vendita del chinino di Stato, se ne 
conosca le ragioni e come intenda provvedere. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bogiankino ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere se non. creda 
opportuno disporre, per ovvie ragioni di giù-


